

# 晴田の息吹 vol.3



平成28年 7月19日 No.7 校長 池上

## 1学期 心のおみやげ ありがとう

「ありがとうの言葉がとびかう学校づくり」を教育目標に掲げて取り組んできた1学期。子どもたちの心に「ありがとうの言葉」が膨らんできている様子を感じることが多くなってきました。5年生のプール開きに挨拶に行った時のこと。後日、プール開き進行役の子どもたちが校長室に来て、「プール開きでは、挨拶ありがとうございました。」と、丁寧にお礼を言います。各学年・学級では、学期末に「お楽しみ会」を企画することが多いのですが、そこに招待されて行った後でも、子どもたちから「校長先生、〇〇会に参加してもらい、ありがとうございました。」という言葉が聞かれます。もちろん日常生活の場面でも、「先に行っていていいよ。」「ありがとう。」「～持って行くね。」「ありがとう。」の様な会話も耳にします。嬉しいですね。

そこで、私もお返しに、1学期最後の全校集会では、「ありがとう」の言葉を述べました。どんなことに対してかということ、6月の雨の日、1年生の傘置き場で、「傘を丸めて入れないと、帰りに友だちの傘に引っかかって、みんなの傘がバラバラになってしまうからね。」と言って、丸めてない傘を取り出しながら、丸め直してあげていた時のこと。1年の女の子が、「あっ！これ丸めてない。私が丸めるね。」と言って手伝ってくれるのです。また、靴箱から落ちた片方の長靴を、ちゃんと入れ直してくれる姿も見られました。その姿は、人に見られているから、先生がいるからというのではなく、本当に自然な振る舞いでした。私はそれを目にした嬉しさを、「素敵な姿で、心がとっても温くなりました。心のおみやげをもらったようで大事にします。ありがとう！」という言葉で伝えました。



これからも、たくさんの心のおみやげをもらえるのではないかと期待しています。2学期も、もっとありがとうの言葉がとびかいますように！

### 《夏休みの行事》

- |          |  |
|----------|--|
| 7月24日(日) | 子どもクラブ球技大会(ドッチビー、ミニバレー)                                |
| 25日(月)   | サマースクール・水泳教室 個人懇談                                      |
| 26日(火)   | サマースクール・水泳教室 個人懇談                                      |
| 27日(水)   | サマースクール・水泳教室 個人懇談                                      |
| 8月 9日(火) | 全校登校日(平和集会)  |
| 21日(日)   | 親子除草作業 7:00~8:30 (雨天の場合:28日)                           |
| ※図書館開館日  | 7月22、25、26、27 8月4、9、12、18、23、24<br>の10日間 (10:00~11:30) |
| ※フール開放   | 7月21日~8月10日(土、日を除く毎日)<br>午前 10:30~12:00 午後 13:30~15:00 |

※9月3日(土)は土曜授業です。午前中3時間授業(給食はありません)

夏休みといえども、上記のように、様々な行事で学校に来ることがあります。その際、いつもの登校と違って、一人で来るようになることも考えられます。職員も校区巡回をしながら子どもたちの安全確保に努めますが、お家や地域の方もご協力よろしく願いいたします。最後に、自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう！